

DAS EINFAMILIEN HAUS



102/Pool & Badeteich
70/22 Seiten Traumküchen



119/8 Hausideen in Holz und Stein, 156/Innenausbau: Klassiker Parkett, 146/Finanzierung: Kann ich mir mein Traumhaus leisten, 150/Portrait: Andrin Schweizer, 36/Reportage: Am Wasser gebaut



4) «Orea X» verfügt über eine innovative Küchenrückwand, in welche verschiebbare Tablare mit LED-Lichtquellen integriert sind. Neben ihrem ästhetischen Effekt erweitern und unterstützen sie den Aktionsraum. Zur reduzierten Formsprache gehören farblich abgesetzte Aluminium-Griffprofile, die in Anthrazit oder farblos eloxiert erhältlich sind. *Orea*



Küchen zum Wohlfühlen

Eine gute Küche ist funktionell, schlicht und wohnlich, sagt David Spielhofer, CEO Orea AG. Neue Oberflächen, Beleuchtungstechniken und die Öffnung zum Wohnraum hin bieten viel Gestaltungsspielraum. Interview: Christine Vollmer

David Spielhofer, CEO und Mitinhaber der Orea AG. Der Hauptsitz des Unternehmens ist in Root/LU. Ausstellungen sind in Zürich an der Pfingstweidstrasse und im Stilhaus Rothrist. Gefertigt werden die Küchen in einer modernen Manufaktur im Muotathal/SZ.



www.orea-kuechen.ch

Mit dem Gold Award in der Sparte Umbau beim letzten Swiss Kitchen Award hat die junge Marke Orea so etwas wie den «Küchen-Oscar» gewonnen. Was ist das Orea-Erfolgsrezept für eine gute Küche?

Der von Louis Sullivan geprägte Satz «form follows function» findet auch in der Planung einer guten Küche seine Anwendung. Die Funktion ins Zentrum zu rücken und diese durch eine ausgezeichnete Gestaltung zu unterstützen – das ist für uns eine gute Küchenplanung. Dazu gehören natürlich hochwertige und natürliche Materialien, klare Linien und zurückhaltende Farben. So entsteht eine ganzheitliche Architektur, in der man sich wohlfühlt.

Auch in einer schlichten Küche steckt heute viel Technik. In welchen Bereichen gibt es Neues, das aus Ihrer Sicht empfehlenswert ist?

Da möchte ich zwei Gebiete besonders hervorheben: Licht und intelligente Materialien. Zum Licht: Die LED-Technik gibt uns immer mehr Gestaltungsspielraum. So verwenden wir beispielsweise seit kurzem vier Millimeter dünne Alucobond-Bords, die frei verschiebbar sind. Solch filigrane Materialien waren vor der Entwicklung von LED nicht denkbar. Intelligente Materialien: Neue Oberflächen, sei es in Holz, Laminat Keramik, Stein oder Stahl, machen dem Küchenbauer momentan das Leben sehr spannend! Sie geben uns mehr Gestaltungsspielraum und dem Nutzer mehr Komfort. Da wird sich auch in der Zukunft noch sehr viel entwickeln.

Die Raumgestaltung hört nicht bei der Küchentüre auf, es gibt meistens gar keine Trennung vom Wohnbereich mehr. Was bedeutet das für die Planung?

Die Küche steht im Zentrum des heutigen Wohnens und repräsentiert die individuelle Persönlichkeit ihrer Nutzer. Diesen Ausdruck übertragen wir auf Essbereich, Bad, Ankleide und weitere Räume.

Es macht absolut Sinn, bei der Einrichtung der Wohnräume die Schnittstellen zu reduzieren. So wirkt die Gestaltung der Räume wie aus einem Guss – ganz abgesehen davon, dass Sie nur einen Ansprechpartner für Ihren Um- oder Neubau haben. Orea übernimmt dies sehr gerne für Sie.